

## BAB V

### PENUTUP

#### A. SIMPULAN

Berdasarkan dari hasil analisis dan hasil penelitian yang peneliti dapatkan dari hasil wawancara dan observasi di lapangan, maka peneliti dapat menarik beberapa kesimpulan sebagai berikut:

1. Para Pedagang memasarkan barang dagangannya dengan cara menawarkan kepada wisatawan, masyarakat sekitar dan bahkan sesama pedagang yang lain. Cara pedagang menawarkan barang dagangannya dengan cara menggunakan pantun, langsung naik ke kapal, mengajak wisatawan ikut ke dalam perahu bahkan dengan cara minta belas kasihan agar dagangannya dibeli oleh para pembeli.
2. Para pedagang di Pasar Terapung Lok Baintan masih banyak yang belum menerapkan etika bisnis Islam dengan baik dan benar. Hal tersebut dapat dilihat dari prinsip yang diterapkan seperti *Shiddiq*, *Amanah*, *Fhatanah*, *Tabligh* dan kejujuran tidak semuanya diterapkan oleh para pedagang. Penyebab pedagang tersebut tidak menerapkan etika bisnis Islam dengan benar adalah karena tingkat kesadaran diri yang rendah, Tingkat pendidikan yang rendah dan lingkungan yang bermasalah.

## **B. SARAN**

Adapun saran yang dapat peneliti sampaikan kepada para pedagang yang ada di pasar Terapung Lok Baintan. Salah satu saran dari peneliti agar para pedagang bisa lebih memperhatikan lagi etika bisnis Islamnya saat melakukan transaksi jual beli adalah dengan menyadari bahwa jual beli yang dilakukan dengan menerapkan etika bisnis Islam akan mendapatkan keuntungan yang luar biasa di dunia maupun di akhirat, tidak hanya sebatas keuntungan saja yang akan diperoleh, tetapi keberkahan dalam kehidupan juga akan didapatkan apabila menerapkan etika bisnis islam dengan baik dan benar saat melakukan perdagangan. Prinsip-prinsip etika bisnis Islam harus selalu diterapkan dengan baik dan benar karena dengan prinsip-prinsip tersebut suatu bisnis akan semakin maju dan berkembang pada suatu saat nanti.

Pendidikan yang baik juga akan menuntun seorang pedagang untuk menjalankan usahanya dengan baik juga, pendidikan akan sangat berpengaruh dalam hal kegiatan jual beli. Peneliti menyarankan bagi para pedagang yang belum menerapkan dengan penuh etika bisnis Islam agar lebih mendalami ilmu yang berhubungan dengan jual beli terutama ilmu dibidang agama. Karena dengan ilmu pengetahuan seorang pedagang akan menjalankan bisnisnya dengan baik dan benar.